

*La caravane contre le blocus
américain de Cuba clôture le
forum de solidarité au Panama*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 février (RHC) Une caravane contre le blocus américain parcourra aujourd'hui les principales artères de la ville de Chitre en guise de clôture de la 25ème Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba au Panama.

Le forum, qui se tient à la maison de retraite Damasco, dans la capitale de la province centrale de Herrera, aura sa journée de travail en commissions ce samedi et une intervention spéciale de l'ambassadeur de la plus grande des Antilles de l'isthme, Victor Cairo, sur la situation de son pays et de la région.

L'approbation de plusieurs résolutions, notamment celles relatives à la condamnation du siège américain et à la demande faite à Washington d'exclure Cuba d'une liste fallacieuse de pays soutenant le terrorisme et de restituer le territoire illégalement occupé dans la province de Guantánamo, est également à l'ordre du jour.

Image not found or type unknown

Les délégués approuveront également une déclaration finale et décideront du lieu de la 26e réunion en 2026.

La veille, lors de l'ouverture de la réunion, le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Fernando González, a adressé un salut virtuel aux participants et a salué le travail des groupes

fraternels avec La Havane, qu'il a appelés à participer au Marathon mondial de l'amour pour Cuba, dédié en 2025 au 60e anniversaire de cette institution.

González a ajouté qu'il espérait également que des représentants de la nation du canal participeraient à la IXe réunion continentale de solidarité qui se tiendra du 9 au 12 octobre au Mexique.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain Cairo a indiqué qu'il existe d'innombrables tâches et initiatives visant des domaines clés de la solidarité, comme la condamnation du blocus américain, dont les mesures ont été intensifiées par l'administration de Donald Trump.

Photo : PL

Le diplomate a souligné la devise de la XXVe Rencontre, « Dédiée avec amour à Cuba pour sa dignité et sa résistance », qui s'engage à promouvoir de nouvelles initiatives dans des moments complexes tels que ceux liés à la durabilité du système électro-énergétique national.

Dans le cadre des activités de cette réunion, une visite a été effectuée dans la communauté d'El Espinal, district de Guararé, province centrale de Los Santos, où, avec la représentante Nilka Morcillo, les délégués ont profité d'une activité culturelle réalisée par les élèves de l'Académie de musique Gabriel Villarreal.

Au Centre universitaire régional (CRU) de la province d'Azuero, ils ont également inauguré un buste à la mémoire du héros national José Martí, le plus universel des Cubains. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/377187-la-caravane-contre-le-blocus-americain-de-cuba-cloture-le-forum-de-solidarite-au-panama>



Radio Habana Cuba